

Cuba expose ses progrès scientifiques devant le Conseil international pour la Science



**INTERNATIONAL
COUNCIL
FOR SCIENCE**

La Havane, 18 avril, (RHC).- La séance d'aujourd'hui de la réunion pour l'Amérique Latine et les Caraïbes du Conseil international pour la Science est consacré aux progrès scientifiques faits par Cuba ces dernières décennies.

La réunion s'est ouverte hier à l'hôtel National, dans notre capitale et ses débats tournent autour des questions liées au développement durable et aux actions des gouvernements pour atteindre cet objectif.

Manuel Limonta, directeur du chapitre régional du Conseil international pour la Science, a signalé que que le but de la réunion de La Havane est faire le suivi des programmes internationaux de l'Office pour l'Amérique Latine et les Caraïbes.

Au programme figurent les sources d'énergie renouvelables, les risques et les désastres naturels, l'enseignement des mathématiques, la biodiversité et la diffusion des découvertes scientifiques dans la région, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/127360-cuba-expose-ses-progres-scientifiques-devant-le-conseil-international-pour-la-science>



Radio Habana Cuba